
Fête scolaire

Numéro d'inventaire : 2010.01582

Période de création : 3e quart 20e siècle

Date de création : 1971

Description : Ensemble comprenant 175 négatifs de 35 mm et 5 planches-contacts (soit un total de 175 visuels). Aucun tirage n'a été conservé.

Notes : Ce reportage sans numéro a été réalisé en 1971. Il se déroule dans une des écoles primaires de la ville de L'Haÿ-les-Roses, dans le Val-de-Marne. On y voit des élèves travailler sur des panneaux relatifs à la géologie et un spectacle de danse et de gymnastique.

Mots-clés : Scènes scolaires dans les écoles primaires mixtes et EPS

Leçons de choses et de sciences (élémentaire)

Musique, chant et danse

Lieu(x) de création : L'Haÿ-les-Roses

Historique : Fonds "Photothèque de l'enfance et de l'adolescence" de l'Institut pédagogique national (IPN). Service intégré du CNDP entre 1954 et 2003, la photothèque recueillait et mettait à la disposition du public des photographies illustrant les différents aspects de l'enseignement en France, de la maternelle à l'université, ainsi que des images d'enfants et d'adolescents dans leur vie sociale, familiale, culturelle et de loisirs. Ces images proviennent de reportages réalisés par des photographes professionnels de l'établissement.

Représentations : scène : enfant, danse, maître d'école, fossile, géologie, gymnastique, cerceau, exposition artistique / Enfants en train de danser. Un homme en blouse blanche et une jeune femme décrochent un panneau "les fossiles" du tableau dans une classe. Fillette en train de nettoyer avec un chiffon une maquette représentant des strates. Enfants collant des éléments sur un panneau représentant une carrière. Des enfants travaillent avec l'homme en blouse sur un panneau intitulé "milieux rocheux". Dans un gymnase, filles en justaucorps enchaînant les figures (poirier, roulade...). Fillettes faisant des figures avec des cerceaux. Exposition de dessins sur un mur de classe, avec pour titre "L'art c'est la liberté d'expression, l'expression de la liberté". Spectacle de danse et de gymnastique réalisé par des élèves. Dans une salle de classe, on peut voir une leçon "La population des Etats-Unis" inscrite à la craie blanche sur le tableau. Eleves assis à des bureaux, buvant dans des verres. Ils dansent ensuite au milieu de la classe, les chaises et bureaux ayant été poussés sur les côtés de la salle.

Lieux : L'Haÿ-les-Roses

